



VOTO 23

# Cultivan sus bastiones

Un día después del primer debate, las candidatas a la gubernatura del Estado de México hicieron proselitismo en municipios donde sus partidos tienen mayor presencia y capacidad de movilización

## 'Les vamos a ganar'

ÉRIKA HERNÁNDEZ

NAUCALPAN.- "¡Ganamos el debate! ¡Ganamos el debate!", coreaban cientos de priistas, panistas y perredistas, mientras su candidata a la gubernatura, Alejandra del Moral, sube al templete.

"¿Si vieron el debate? ¿Quién ganó?", lanza la priista y recibe un "¡Tú! ¡Ale! ¡Ale!" unánime.

Camina de un lado al otro del templete, describe por qué cree que ganó: "Presentamos propuestas claras y contundentes; demostramos que conocemos el territorio mexiquense; y las familias no quieren gobiernos que nos tilden de buenos y malos".

Las porras no cesan. Ella se siente arropada por militantes que se distribuyen por partido.

"Dejamos muestra clara que tienen candidata y vamos a tener Gobernadora. Ganamos el debate, pero eso no basta compañeras y compañeros", advierte.

Del Moral interroga: "¿Qué nos jugamos el 4 de junio?". Su audiencia responde que la gubernatura, pero ella advierte que lo que está en juego es el futuro de México.

"Nos jugamos el futuro del Estado de México, de sus familias, el suyo mismo, y por eso es tan importante que no perdamos el foco. Hoy estamos demostrando que lo único que vamos a entregar el 4 de junio es una elección ganada en favor de los mexiquenses. Nos tomamos en serio las cosas,

no estamos para ver si podemos, sino porque podemos estamos", arenga.

Del Moral visita un municipio que los partidos aliancistas arrebataron a Morena hace dos años. El ánimo no para desde las 10:00 horas, cuando un imitador de Juan Gabriel desde el templete alienta a los simpatizantes a aguantar el sol.

Arriba acompañada por el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, quien intenta conectar con la audiencia.

"Ayer vi entrar a la candidata y salir a la Gobernadora", entusiasma. Luego retoma el cobro de los diezmos que le critican a Delfina Gómez, y presume que Del Moral será honesta.

Voltea a su derecha, donde está el bloque del PAN, ondea dos sus banderas blanco con azul: "Les vengo a pedir, de panista a panistas, de aquí pal real ni un minuto a bajar la guardia, a cerrar filas, porque Ale será nuestra gobernadora".

Mientras agradece a los perredistas que están en el centro y en la parte trasera del acto, los priistas, que son los que atiborran la explanada, guardan sus gritos y banderas.

"No crean que no los tengo presentes. Somos aliados, compañeros. Arriba el PRI". Los tricolores se ponen de pie y lo ovacionan.

### HACER LO QUE SABEN

En el oriente de Tlalnepantla, donde los priistas recuperaron terreno en 2021, Del Moral suavizó su pe-

titución a la cúpula tricolor de salir hacer lo que saben, pues no quería constancia de buena conducta, sino de mayoría.

"Hace unos días sacaron un video diciendo que yo estaba incitando (al fraude, acusaron los morenistas). No, lo vuelvo a decir: salgan hacer lo que saben hacer, ustedes no son novatos, saben tocar puertas, hacer proselitismo y defender casillas. Salgan hacer lo que saben hacer", exhorta a priistas y perredistas.

Más tarde, en otro extremo del municipio, diputados locales aliancistas le armaron un acto con más de mil jóvenes.

Tres estudiantes universitarios le exigieron que, en caso de llegar a la gubernatura, mejore la seguridad pública, sobre todo en el transporte.

Los oradores consideran que todo sigue igual, en el estado y en el País, sin embargo, convocaron a no mantenerse inmóviles ante el avance de Morena.

"¡Fuera Morena! ¡Fuera Morena!", gritaban.

La abanderada prometió desde capacitación, cartilla de salud, transporte gratuito, una "canasta tecnológica" para obtener computadoras, celulares e internet, becas para estudiar en el país y en el extranjero.

"No me preocupa que digan que van adelante de mí, la diferencia es cortita, les vamos a ganar la elección. Todo este ánimo lo necesito convertido en votos", les dijo.